NON, LA S.P.A NE GERE PAS TOUS LES REFUGES DE FRANCE

Face, aux campagnes de communication à gros budget menées par la SPA dont le Siège est à Paris,

Nous avons à cœur de faire un rappel non sans importance :

Il n'y a pas qu'une seule association en France œuvrant pour la protection animale

De même, tout refuge n'est pas systématiquement géré ou financé

Par la S.P.A dont le Siège est à Paris

EN France, il existe 2 RESEAUX D ASSOCIATIONS DE PROTECTION ANIMALE GERANT LES REFUGES.

- 1. LA S.P.A (dont le siège est à Paris) qui gère une soixante (60) de structures en France
- 2. Les autres associations de Protection animale <u>indépendantes</u>
 Toutes gèrent un ou plusieurs refuges, elles sont réparties sur tout le territoire et ne dépendent que de la générosité du public.
 Plus de 260 d'entre elles sont regroupées au sein de la Confédération Nationale Défense de l'Animal à Lyon.

Dans le NORD, les refuges principaux sont gérés par des associations indépendantes suivantes :

- L'Association de Protection et Défense des Animaux de Maubeuge, 59600
- La Ligue protectrice des Animaux du Nord de la France (Lille et Roubaix) 59000
- La S.P.A de Marly (Valenciennes), 59770
- La S.P.A des Monts de Flandre (Hazebrouck), 59190
- La S.P.A de la Vallée de la Lys (Méteren), 59270
- La Société Autonome de Protection des Animaux du Douaisis, 59169 Gœulzin
- La Société de Défense des Animaux Estourmel (Cambrai), 59400
- La Société de Protection des Animaux de la Région des Flandres (Dunkerque) 59640
- La Société Autonome de Protection Animale S.O.S Pecquencourt, 59146

Seule une « Maison S.P.A « située à Tourcoing, dépend de la S.P.A dont le Siège est à Paris. Ses refuges les plus proches sont dans le Pas de Calais, à St Omer et à Arras.

Pourtant cela n'empêche pas la S.P.A dont le Siège est à Paris de communiquer à une échelle nationale en déboursant au passage plusieurs millions d'euros (2 086 360 € de budget communication en 2017 – cf. rapport d'activité 2017 de la S.P.A) pour solliciter des donateurs là où elle n'a même pas de refuge!!

Après une Campagne menée, à nos portes, dans le Centre-Ville de Valenciennes pour recueillir de nouveaux donateurs alors que c'est la S.P.A de Marly qui accueille des milliers d'animaux chaque année sur son territoire. En 2018, A Lille, elle a payé tout au long du mois de décembre 2018 des étudiants chargés de démarcher les passants dans les rues afin d'en faire des nouveaux donateurs à son profit. Or le refuge accueillant plusieurs milliers d'animaux à Lille appartient à la Ligue Protectrice des Animaux du Nord de la France.

La S.P.A de Marly et la L.P.A de Lille sont toutes deux des Associations qui comme les autres ne dépendent que de la générosité du grand public.

Avec de telles pratiques, comment les associations indépendantes peuvent elle poursuivre leurs activités de protection animale ?

Trop de personnes sensibles à la cause animale pensent aider le refuge près de chez eux mais en vain!

C'est pourquoi, il est très important que le public soit informé : Faire un don à la « S.P.A. » n'aidera pas nécessairement le refuge près de chez soi !

SI LES ASSOCIATIONS INDEPENDANTES NE PERCOIVENT PLUS ASSEZ DE DONS OU DE LEGS, CE SONT BEL ET BIEN LES ANIMAUX QUI EN PAYERONT LES POTS CASSES!